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Freundeskreis Knechtsche Hallen - Keimzelle Kranhaus e. V. 

Protokoll der öffentlichen Vorstandssitzung am 23.07.2018  

um 19.00 Uhr in der Kantine 
 

TeilnehmerInnen:  Jens Jähne, Franz Sahm, Herta Laages, Peter Schaumann, Matthias Pitzer,  

Inge v.Virag 

Entschuldigt: Achim Heinrich, Chris Burghardt 

sowie Mitglieder und Freunde 

 

Tagesordnung:   1. Begrüßung, und Formalia 

    2. Genehmigung des letzten Protokolls 

    3. Bericht des Vorstandes und Begrüßung der neuen Vorstandsmitglieder 

    4. Zwischennutzung 

    5. Verschiedenes 

                              6. Vertraulicher Teil 

 

TOP 1: Begrüßung, Formalia, Tagesordnung 

Der Vorsitzende begrüßt die TeilnehmerInnen. Die Einladung erfolgte form- und fristgerecht.  Die 

Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls  der Mitgliederversammlung vom 25.06.18 

Das Protokoll liegt nicht vor, daher wird die Genehmigung auf die nächste Vorstandssitzung vertagt. 

 

TOP 3: Bericht des Vorstandes 

- Schatzmeister:  Die zugesagte Spende über 1.000,-€  von Herrn Eggerstedt ist noch nicht 

eingetroffen. Ansonsten gibt es nichts zu berichten. 

- Matthias Pitzer berichtet von einem Anruf des Dachdeckers von Herrn Sachau, Herrn Braemert. 

In den Knechtschen Hallen (KH) fehlte der Strom. Matthias hat das Problem gelöst. 

Matthias hat eine Führung im EG der Knechtschen Hallen mit drei potenziellen Interessenten 

für eine Zwischennutzung durchgeführt. 

- Jens Jähne: Es gab ein Fotoshooting einer Sportfirma auf dem Aussengelände des Urban 

Gardening. Dafür hat der Freundeskreis 600,-€ erhalten. 

 

TOP 4: Zwischennutzung 

Anhand des neuen Übersichtplans für die Zwischennutzung im EG der KH vom 28.06.18 wird die 

konkrete Belegung  der Zwischennutzung besprochen.  Es wird einstimmig beschlossen, die jeweilige 

Belegung nicht chronologisch nach Raumabfolge, sondern nach der Anmeldung der Gruppen zu  

benennen: K1 = Kranhaus; K2 = Skater; K3 = Jugendgruppe; K4 = Zelt Carsten Orth;  

K5 = Fotoatelier. 

Die Frage der Versicherung bzw. Haftung der Zwischennutzung im EG der KH ist konnte noch nicht 

geklärt werden.  Einen kompletten Haftungsausschluss des Eigentümers wird es wohl nicht geben. 

Die nicht ausschliessbaren Risiken, die vom Zustand des Gebäudes ausgehen, bleiben beim 

Eigentümer. Herr Sachau will von diesen Risiken frei gehalten werden. Er hat den Ausschluss der 

Haftung  zur Bedingung einer Zwischennutzung gemacht. 
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Bei der Weitervermietung durch den Verein will dieser ebenfalls frei gehalten werden.  

Franz Sahm hat Herrn Baetke von der AXA angesprochen, aber noch keine Rückmeldung erhalten. 

Jens Jähne wird sich mit  Herrn Lecke-Lopatta aus Bremen  in Verbindung setzen.  

Franz Sahm wendet sich an die Körber Stiftung und die Provinzial wird ebenfalls kontaktiert. 

 

Aktuell ist noch kein Fortschritt der geplanten Dachreparatur des Kranhauses erkennbar.  Matthias 

wird die Firma Braemert kontaktieren und Herrn Moritz ansprechen. 

 

TOP 5: Verschiedenes 

In der Vorstandssitzung am 27. August wird es in einem Extra-Tagesordnungspunkt einen 

ausführlichen Bericht zur Arbeit der Engagierten Stadt geben. 

 

Jens Jähne war bei den Wirtschaftsjunioren zu Gast und hat den Freundeskreis vorgestellt. In der 

Fachzeitschrift erschien ein Portrait des Vereins (Autor Jens). 

Es wurde eine Kooperation/Begleitung  zu unserer Veranstaltung „Können Elmshorner Unternehmer 

Knechtsche Hallen“ vereinbart.  

Die Planung dieser Veranstaltung  mit den Elmshorner Unternehmern wird wieder aufgenommen. 

Von Bertram Schultze, Projektentwickler und Investor gab es keine Rückmeldung. Jens wird daher 

den Betreiber der Stahlwerke in Neumünster einladen sowie Herrn Lecke-Lopatta aus Bremen. 

Die EN wurden angefragt, ob sie die Moderation übernimmt. 

 

Am Sonntag, den 09.09.2018 findet der Tag des offenen Denkmals statt diesmal mit dem Motto: 

„Entdecken, was uns verbindet“. Der FK wird sich wieder beteiligen. Es wird 2 Führungen geben  

zwischen 11 und 14 Uhr. Diese Führungen werden Jens und Franz inhaltlich begleiten. Herta und Inge 

organisieren dem Empfang im K2. Herr Grezechik, Herr Radzuweit, Sigi und Carsten werden die 

Führung sichern. Stichpunkte zum Thema „was uns verbindet“: Produktion im 1. und 2. Weltkrieg, 

was ist in den KH passiert?,den Bogen zu heute spannen (Produktionsbedingungen, …). 

Die Herren Grezechik  und Radszuweit vom Männerchor Elveshörn bieten einen Auftritt an. 

Gerd und Inge werden die Chorleiterin Marion Elm ansprechen (Klärung Auftritt eines Chores). 

 

Herr Grezechnik bietet Unterstützung zur Pflege des Urban Gardening Geländes an. Jens gibt die 

Kontaktdaten  an Irina Noack weiter. 

 

Die Stadt Elmshorn gibt jährlich ein Stadtmagazin für Neubürger heraus. Der FK wurde ange- 

schrieben. Ein Beitrag ist kostenpflichtig. Herr Rothmar wird telefonisch nachfragen, ob ein 

kostenloser Beitrag möglich ist und eine Rückmeldung an Jens geben. 

 

Der FK kann die Kremerhallen ausschlachten. Herta wird Chris Burghardt und seine Jugendtruppe 

ansprechen. 

 

Jens schliesst die Sitzung um 20.30 Uhr. 

Für den vertraulichen Teil gibt es gesondertes Protokoll. 

 

Für das Protokoll: Inge v.Virag 
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